
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici € lnnovazione tecnologica.

verbale n. 36 del27 novembre 2020 -

ll giorno ventisette del mese di novembre dell'anno 2020 alle ore 15,30 in modalità da remoto si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Salvaguardia degli equilibri di bilancio 2020 ai sensi dell'art. 193 del D.Lvo 267 /ZOOO e

contestuale variazione al bilancio di previsione 2020/2022 e stato di attuazione programmi

2020.
2) D.Lvo L78/2O11. Approvazione del bilancio consolidato per l'esercizio 2019 e relativi allegati.

3) w.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Efisio Sanna, Luca Faedda, Lorenzo Pusceddu

(delega Giuseppe Puddu,) Ass. Angelo Angioi Dr.ssa Mariella Chergia.

ln apertura di seduta la presidente cede la parola all'assessore Angioi per illustrare il primo punto

all'odg. Successivamente da lettura del parere rilasciato dal collegio dei revisori dei conti.

Nel proseguo della seduta il consigliere Sanna rileva l'eccessivo ricorso della giunta comunale ad

effettuare variazioni di bilancio con i poteri del consiglio. Non rispettando, a suo parere, la norma

Che consente il ricorso a tale procedimento solamente nei casi di comprovata e motivata urgenza.

Successivamente il consigliere Pusceddu chiede maggiori informazioni sulle spese relative al

servizio della raccolta dei rifiuti solidi urbani. Ore 16,10 entra Faedda.

ll consigliere Sanna chiede varie delucidazioni alla Dr.ssa Chergia che prowede a dare gli

opportuni chiarimenti relativi ad aspetti tecnici e normativi della materia trattata.

Successivamente interviene la Presidente che riepiloga gli aspetti principali di quanto fin qui

esposto e da lettura della relazione. lntervengono alcuni consiglieri. Ore 16,45 esce Federico.

Ultimata la discussione la presidente mette ai voti la proposta.

Votano a favore: Cabras, Faedda e Pusceddu.

Si da atto che il consigliere Sanna non partecipa al voto.

5i passa al secondo punto all'odg.: D.Lvo 118/2011. Approvazione del bilancio consolldato per l'esercizio

2019 e relativi allegati.

Presenta l'argomento l'assessore Angioi.

Successivamente si passa alla votazione.

Votano a favore: Cabras, Faedda e Pusceddu

Sl da atto che il consigliere Sanna non partecipa al voto

il Presidente
Veronica Ca Qras
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